

## **Telepresence Utilise Des Robots Dans Les Services De Soins Intensifs**

---

**Par Gilberto Felipe Vazquez de Anda, Sebastian Larraza Rico**

Telepresence est principalement basée sur la combinaison de la robotique et des télécommunications. Elle permet des interactions entre les branchements audio et vidéo en temps réel entre deux ou plusieurs équipes de santé géographiquement éloignées les unes des autres. Dans notre programme, les services de soins intensifs comprennent : une unité de soins intensifs, la salle d'urgence, la salle d'opération, et l'équipe d'intervention rapide dans les services. L'objectif principal de Telepresence est de fournir un niveau élevé de soins aux malades en phase aigüe dans les lieux où un réanimateur spécialisé n'est pas disponible 24 heures sur 24 et 7 jours sur 7.

Published on : Wed, 3 Nov 2010